

BAB V

Kesimpulan dan Saran

A. Kesimpulan

Berdasarkan tujuan penelitian untuk menganalisis risiko dan return serta hubungan terhadap keputusan investasi, maka hasil dari pengujian terhadap hipotesis diperoleh bahwa risiko dan return memiliki korelasi yang kuat, dimana jika tingkat risiko mengalami kenaikan maka return yang ditanggung juga mengalami kenaikan atau dikompensasikan dengan *return* yang tinggi sebaliknya jika risiko yang ditanggung rendah maka tingkat *return* yang diperoleh juga rendah hal ini sesuai dengan teori Markowitz bahwa risiko yang tinggi akan dikompensasikan dengan *return* yang tinggi, dari saham-saham LQ45 diatas, lima saham yang memiliki return tinggi antara lain,. PT. Alam Sutera Realty Tbk sebesar 0,143. PT. Charoen Pokphand Indonesia Tbk sebesar 0,142. PT. Lippo Karawaci Tbk sebesar 0,0131. PT. Energi Mega Persada Tbk sebesar 0,0129. PT. Bank Bukopin Tbk sebesar 0,088. Sementara untuk lima saham yang memiliki risiko tertinggi adalah sebagai berikut: PT. Alam Sutera Realty Tbk sebesar 0,00710. PT. Charoen Pokphand Indonesia Tbk sebesar 0,00699. PT. Gajah Tunggal Tbk sebesar 0,00560. PT. Energi Mega Persada Tbk sebesar 0,00774. PT. Bumi Serpong Damai Tbk sebesar 0,00613

B. Saran

1. Hasil penelitian yang dilakukan menunjukkan bahwa nilai *return* dan risiko saham-saham perusahaan LQ45 yang bervariasi, hal ini

tercemin dari beberapa saham yang memiliki *return* yang tinggi, rendah dan ada yang negatif untuk itu investor yang akan melakukan investasi perlu membandingkan nilai *return* dan risiko dalam hal keputusan investasi, apakah mau menanggung risiko yang jika menginginkan *return* yang besar, ini tergantung dengan prefensi dari setiap investor untuk memutuskan investasi yang terbaik.

2. Bagi investor juga perlu mempertimbangkan fluktuasi harga saham, laporan keuangan dan faktor makro dan mikro dalam hal keputusan investasi.
3. Dalam penelitian ini hanya menggunakan data saham harian yang mungkin belum mencerminkan kondisi untuk jangka panjang dalam keputusan investasi, maka perlu penelitian lebih lanjut yang dilakukan oleh peneliti selanjutnya.